



News

11 avril 2024

Neuf pays à la quête de la Coupe des Nations Barrière

Vendredi 7 juin 2024, neuf nations participeront à la Coupe des Nations Barrière du Jumping International de La Baule – Officiel de France (6-9 juin) :

ALLEMAGNE – AUTRICHE – BELGIQUE – BRÉSIL – ESPAGNE – FRANCE – SUÈDE – SUISSE – USA

Tenant du titre, le Brésil, meilleure nation sud-américaine, remettra son titre en jeu face à la plupart des meilleures équipes européennes et face aux États-Unis, meilleure nation nord-américaine.



La Coupe des Nations Barrière est bien plus qu'un temps fort du Jumping International de La Baule. Elle est un rendez-vous majeur de la saison de saut d'obstacles, idéalement placée avant les grandes échéances estivales. Pour cette édition 2024, neuf nations se retrouveront sur la pelouse du stade François André (première manche à 13h30, deuxième manche à 15h00 pour les huit meilleures).

À domicile, la **France** espère renouer avec un succès qui lui échappe depuis 2017 quand Kevin Staut (Rêveur de Hurtebise HDC), Cédric Angot (Saxo de la Cour), Roger-Yves Bost (Sangria du Coty) et Pénélope Leprévost (Flora de Mariposa), s'étaient imposés. Performante à La Baule ces dernières années, avec notamment des victoires en 2019 et 2021, la **Suisse** sera une fois encore à suivre de près.

Championne du monde et championne olympique en titre, la **Suède** sait se mobiliser dans les grandes occasions. Elle espère inscrire son nom au palmarès pour la première fois de son histoire. Avec quatre victoires dans la Coupe des Nations de La Baule (1999, 2008, 2012 et 2022), la **Belgique** est souvent une des grandes animatrices de la compétition. Nation forte de la discipline depuis de nombreuses décennies, l'**Allemagne** n'a pourtant plus gagné en Loire-Atlantique depuis 2007.

Le **Brésil**, vainqueur en 2018 et l'an dernier, semble apprécier l'ambiance du stade François André. Meilleurs représentants sud-américains depuis de nombreuses années, les Auriverde auront à cœur de conserver leur titre, doublé que l'Allemagne, en 2006 et 2007, est la dernière à avoir réalisé.

Grâce à une belle performance collective aux derniers Championnats d'Europe (médaille de bronze) l'**Autriche** a gagné son billet pour les Jeux olympiques de Paris et profitera de la Coupe des Nations Barrière pour se préparer. Même objectif pour l'**Espagne** de retour sur les bords de l'Atlantique pour la première fois depuis 2018 (une victoire en 2002). Deuxièmes en 2016 lors de leur dernière venue à La Baule, **les États-Unis** attendent depuis 2005 pour s'imposer une seconde fois dans l'histoire du concours.

Dans la volonté d'organiser une épreuve respectueuse du cheval, la Coupe des Nations Barrière est organisée dans un format de quatre couples par équipe avec drop-score (moins bon score de chaque manche non pris en compte). Cette formule, plébiscitée par tous les cavaliers, évite ainsi à un cavalier de finir son parcours coûte que coûte, sous peine d'éliminer son équipe. Seules les 8 meilleures équipes du premier acte disputeront la seconde manche.



RETROUVEZ TOUTES LES INFORMATIONS SUR LE SITE INTERNET DU JUMPING DE LA BAULE.



Contacts Presse

Agence 15Love

Olivia Teboul : olivia@15love.net - 0680106262

Juliette Rigault : juliette.r@15love.net - 0634958960